



2016~17年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2016~2017)

会長/大杉幹夫
幹事/江口久夫
会報委員長/永木寛

創立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2481

第2612回 平成29年2月8日(晴れ)

本日のプログラム:ゲストスピーチ キム・ヘミン様(四万十町国際交流員)

2月15日(水)のプログラム:職場訪問例会(四国銀行中村支店)

2月22日(水)のプログラム:会員スピーチ 加用 高常会員

【会長挨拶】大杉会長

- 本日のゲストは国際交流員のキム・ヘミン様です。
- アパホテル客室に置かれている書籍に、中国政府から批判。今月5日には在住中国人が東京都でデモ行進がありました。日本の一企業の個人の書物を政府が批判し言論弾圧のデモを行うのは如何なものでしょう。また、そのデモを日本の警察が警護している。日本は本当に平和な国だと思います。この件でアパホテルは中国からサイバー攻撃を受け予約システムがダウンしましたが、通常より最高の収益と稼働率となつたそうです。

【幹事報告】荒川副幹事

- ガバナー事務所より
第41回少年少女キャンプの申込みについて
3/26~30 4泊5日 神戸余島キャンプ場
新小学3年生~高校3年生の男女
- 日立北RCより
第14回ロータリー選抜野球大会のご案内
11/10~12 日立市民球場他
- 四万十川自然再生協議会より総会のご案内
2/25(土) 四万十防災センター
- 四万十市観光振興連絡会議より入田ヤナギ林一斉清掃のお礼状

【委員会報告・会員発言】

■山川会員

- 1) 今月のゴルフコンペは中止します。来月は19日(日)を予定しています。
- 2) 本年度の5クラブ親睦コンペは4/30(日)を予定しています。

■杉本会長ノミニー

ガバナーノミニー事務所より、当クラブが55周年ということで問合せがきています。会長経験者の皆様に集まって頂き検討したいと思います。

【新会員入会式】 推薦者 松倉利光会員

星野 努 昭和50年3月9日生れ(42歳)
住所: 愛媛県北宇和島郡松野町豊岡4652-7
勤務先: (有)竹村綜合建設 取締役
趣味: サッカー観戦、釣り、写真、リース作り、盆栽
職業分類/土木建設 職業奉仕員会



歴史と伝統ある中村ロータリークラブに入会させて頂きありがとうございます。社会への奉仕活動を通じて自己研鑽していきたいと思っています。

何にも解りませんが、皆様方にご指導賜りながら頑張っていきますので、よろしくお願いします。



【本日のプログラム】 ゲストスピーチ キム・ヘミン様（四万十町国際交流員）



「一年を振り返って」

皆さん、アンニョンハセヨ。私は四万十町の国際交流員キム・ヘミンと申します。今日は、国際交流員1年目を振り返ってということで発表させていただきます。

私が日本語を勉強し始めたのは、高校の時でした。大学に入ってからは日本語と日本文学を専攻しました。大学二回生の時、山口県萩市で、三週間ボランティア活動、そして大学三回生の時、京都で一年間交換留学をしました。卒業後、大学院に入り、現在は休学を出して四万十町の国際交流員として働いています。

現在、四万十町での仕事は、韓国語教室と保育所訪問です。私は四万十町と四万十市での韓国語教室を担当しています。四万十町では初・中・上級に分けて、四万十市では初・中級に分けて授業をしています。韓国のドラマをきっかけに韓国語に興味を持ち、一生懸命に勉強する生徒さんがたくさんいらっしゃいます。私もその姿を見ながら楽しく、嬉しく授業をしています。

異文化を楽しむ良い方法は「食べ物」だと思います。料理教室で韓国の伝統の冬のおやつ「ホットク」というテーマで料理教室を開きました。元々は、韓国文化と接したことのない一般人を対象にするつもりでしたが、生

徒さんからの希望もあり、二回に分けて料理教室を開きました。「ホットク」の見た目はパンケーキのように見えますが、味は全然違います。表はもちもちの食感で、中身にはシナモンと黒蜜のソースが入って甘いです。

また、地域祭りにも参加しています。国際交流促進協議会では地域祭りの時、韓国料理のお店を出していますが、そこでスタッフとして参加しています。その他にも姉妹都市である韓国・コチャン郡との交流（通訳・翻訳）を担当したり、四万十町通信を作成したりするなど主に異文化交流に関わることをしています。

次は、少し個人的な話になりますが、自分の日常生活について紹介します。私は旅行が大好きです。残念ながら去年の夏、足首の靭帯を損傷し、歩けませんでした。今はましになつて高知県内のお祭りや京都、奈良、広島、岡山など色々の所に行っています。また、日本で大ヒットした映画「君の名は」を見に行ったり、人々と美味しいものを食べに行ったりすることが好きです。

最近愛用しているものは、こたつと車です。韓国は床暖房を使うので、外が寒くても家に入ったら半袖で暮らせますが、寒い日本の冬は大変でした。そこで出会ったのがこたつです。一回入ったら出られなくなるので、本当に愛用しています。また、2週間前に車を買って、色々な所に行きたいです。

最後に、これからも国際交流員としての責任を持って異文化交流を進めていきたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。

本日は、誠にありがとうございました。

【ニコニコ箱】

大杉会長：国際交流員キム・ヘミン様、スピーチありがとうございました。

仙石会員：中村高校、甲子園出場のお祝いに井上スポーツさんで垂れ幕を注文しました。来週の当店

例会までには間に合うと思います。多くの会員の皆様のご来店をお待ちしています。

久保田会員：星野さん、入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。

大塚会員：キム・ヘミンさん、スピーチありがとうございました。

【出席報告】・会員総数50名（免除会員5名）

・本日の出席/28名 62.22%

・1/25の訂正 M4 77.27%→86.36%

・2/1の訂正 M9 65.91%→79.55%